

Landschaftsreinigung in Dornbirn

Bei strahlendem Sonnenschein haben sich auch in diesem Jahr wieder mehr als 400 Helferinnen und Helfer ehrenamtlich an der traditionellen Landschafts- und Uferreinigung in Dornbirn beteiligt. Sie haben dabei rund 20 m³ Unrat und Abfall aus den Flussläufen, den Gewässern und den Naherholungsgebieten im Talbereich des Dornbirner Gemeindegebietes gesammelt und entsorgt.

„Die Uferreinigung ist seit 48 Jahren eine der größten ehrenamtlichen Aktionen der Stadt, bei der sich Freiwillige in den Dienst der Gesellschaft stellen. Ich möchte mich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern ganz herzlich für ihr Engagement bedanken,“ freut sich Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann über den Einsatz.

Nicht nur die Mitglieder der Vereine leisten Jahr für Jahr ihren Einsatz für eine saubere Landschaft in Dornbirn; auch unter den Kindern und Jugendlichen können sich viele inzwischen in Sachen Uferreinigung bereits als „alte Hasen“ bezeichnen. Umweltstadträtin Dr. Juliane Alton: „Dies ist ebenso erfreulich wie die Tatsache, dass auch heuer wieder zahlreiche Neueinsteiger wie Schulklassen und Freiwillige ihr Interesse und ihr Engagement durch ihre Teilnahme bewiesen.“ Die Uferreinigung wird seit dem Jahr 1971 jährlich im Frühjahr durchgeführt. Als Pioniere für diese Umweltaktion gelten Dr. Walter Krieg, damals Leiter der Naturschau Dornbirn, Engelbert Svetina vom Fischereiverein sowie Lothar Petter vom Alpenschutzverein.

Durch den Einsatz im Rahmen der Uferreinigung konnte wieder der größte Unrat entlang der Bachläufe entfernt werden. Ausgestattet mit Handschuhen und Müllsäcken, durchkämmten die Teilnehmer das Gebiet von Dornbirn. Kunststoff- und Glasflaschen, kaputte Fahrräder, Abfälle aller Art und Größe: vielfach war Überwindung nötig, um die Rückstände, die einige Mitbürger auf „unkonventionelle“ aber auch unbedachte Art entsorgt haben, aufzusammeln. Insgesamt mussten in diesem Jahr rund 20 m³ Müll aus den Naherholungsbereichen von Dornbirn entfernt werden.

An der Landschaftsreinigung 2019 haben teilgenommen

BORG Schoren und Lebenshilfe
BG Dornbirn
VMS Lustenauerstraße 2a
Naturwacht
Pfadfinder Dornbirn
Rassekleintierzuchtverein
Fasnatzunft Hatlerdorf
Modellsportfliegerclub MSFC Dornbirn
Alpenschutzverein
VMS Bergmannstraße
Motocrossclub Dornbirn
Wasserrettung
VS Haselstauden (4a, 4b, 4c)

Hundesportverein Dornbirn
Fischereiverein
SC Hatlerdorf
Bergrettung
Dornbirner Grüne
Reitstall Eichenhof
VS Wallenmahd 3a, 3b,3c
VS Leopoldstraße 4a, 4b
Neue Akropolis
Elternverein VS Heiligereuthe
Zahlreiche Freiwillige